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Mettmann, den 27.06.16 

Anfrage zur Ratssitzung am 05.07.2016  

Raumbedarf VHS Mettmann-Wülfrath  -  Ordnungsamt Stadtverwaltung  

In der VHS Verbandsversammlung vom 27.06.2016 haben wir erfahren, dass die 

Stadtverwaltung beabsichtigt, die von der VHS im Musikschulgebäude an der 

Düsseldorfer Straße genutzten Räume in Amtsräume für das Ordnungsamt umzubauen. 

Dafür sollen der VHS Räume in den Containerbauten der Anne-Frank-Schule zur 

Verfügung gestellt werden. 

Die Dozenten der VHS haben mehrheitlich die neuen Räume besichtigt und als 

ungeeignet empfunden. Die Räume und die veralteten sanitären Anlagen werden als 

abstoßend beschrieben. Die abgelegene Lage des Gebäudes, ohne nahe Anbindung an 

den ÖPNV und ohne ausreichende Parkmöglichkeiten, ist inakzeptabel. Ebenso sind die 

Räume nicht barrierefrei und auch wegen mangelnden Schallschutzes (Geräuschpegel 

Pausen der Hauptschule) nicht für den Unterricht geeignet. Wir befürchten, dass die 

negative Entwicklung nicht ohne Konsequenzen bleibt, und die Kundschaft sowie die 

Dozenten der VHS den Standort nicht annehmen oder nicht annehmen können. Und 

dies vor dem Hintergrund der beschlossenen Entgelterhöhung, der wir nicht zugestimmt 

haben. 

Wir bitten daher um die Beantwortung folgender Fragen  in der Ratssitzung: 

- Aus welchem Grund wird das Bildungsgebäude an der Düsseldorfer Straße 

zweckentfremdet und ist dieser Beschluss eine Interimslösung? 

- Welche anderen Möglichkeiten der Unterbringung des Ordnungsamtes wurden in 

Betracht gezogen?  



 

- In welchem Turnus wird das Raumkonzept für das Rathaus (Alt- und Neubau) 

überarbeitet? 

- Für wann ist der Beginn der Renovierungen an der Anne-Frank-Hauptschule und  

wann wird die Fertigstellung sein?  

- Werden ausreichende Wegweiser angebracht werden? 

- Welche Kosten entstehen durch die o.a. Renovierung zzgl. der Umbauten im 

Gebäude an der Düsseldorfer Straße? 

- Wie wird ein reibungsloser und termingerechter Ablauf sichergestellt? 

 

Mit freundlichen Grüßen 

Nils Lessing                          Doris Liebfried 

Fraktionsvorsitz 

 

 


